
Al Sindaco del Comune di Osimo                 

Stefano Simoncini 

All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

Dott.ssa Gilberta Giacchetti 

VERBALE ASSEMBLEA PUBBLICA CDQ VALLE DELL’ASPIO DEL 14/03/2013 

PRESENTAZIONE BILANCIO PREVENTIVO 2013 – FRAZIONE SANTO STEFANO 

Partecipanti:  Pugnaloni, De Santis, Cardinali, Gatto, Glorio, Sampaolesi, Biondini, Paolella. Ass. Francioni, 

Giacchetti. Sindaco: SImoncini 

Il presidente inizia la seduta illustrando i punti della serata: 

- Presentazione nuovo CDQ insediato; 

- Presentazione Bilancio comunale 2013 (Ass. Gilberta Giacchetti) 

L’assessore fa una premessa sulla difficoltà di redigere un bilancio a causa del Patto di stabilità e la 

spending review imposta dal governo centrale. Fondi di trasferimento stato – comuni è meno 3M€ (di cui -

918.000€ per la raccolta dei rifiuti TARES) sul comune di Osimo. 

Su un bilancio di 32 M€  il taglio consta del -10%. 

Linee guida del bilancio (tagli e capitoli di spesa): 

- Spese personale (in calo grazie a pensionamenti e no nuove introduzioni) 

- Rimborso ratei mutui; 

- Tagli sulle spese di gestione (controllo serrato spese En.El., Telefono) 

- Taglio compensi amministratori (-10%) e taglio spese (rimborsi, telefoni…) 

- Taglio su costi fissi (cancelleria…) 

- Taglio cda e costi relativi delle partecipate (2 in scadenza nel 2013); 

- Razionalizzazione di -400.000€ nel 2012 e mantenuto nel 2013. 

- Potenziamento e mantenimento degli impegni verso aspetti SOCIALI [circa 4M€ è l’incidenza sul 

bilancio comunale] (Quoziente Osimo – simile all’ISEE ma migliorativo in base a criteri non solo 

economici figli, disabilità….). Questo viene applicato agli asili nido. Mense e pulmino no applicato 

“quoziente osimo” ma solo abbattimento secco dei costi in base al nr dei figli. Assistenza 

domiciliare agli anziani servizio richiesto e mantenuto, sostegno all’handicap. (non applicati gli 

aumenti ISTAT); 

- L’IMU sulla prima casa e la TARES non si toccano. Per le attività produttive si cerca di diminuire 

l’aliquota dal 9,6 per mille all’8 per mille; 



- Obiettivo è salvare la parte corrente del bilancio per salvaguardare le famiglie e le attività 

produttive del territorio comunale non aumentando le tasse dirette ed indirette (IMU e TARES) 

sulle attività produttive e famiglie; 

Investimenti del bilancio x Santo Stefano (circa 50.000€) il totale destinato a bilancio è 1M€: 

- Sistemazione scarpata tra piazzale parcheggio chiesa e case sottostanti già soggetta a frana 

nell’alluvione del 2011;  100.000€. 

- Parcheggio del cimitero;  50.000€. 

- Colombato al cimitero;   95.000€. 

- Manutenzione vie della frazione (150.000€). 

La tempistica dell’attuazione è variabile a causa del patto di stabilità e la tempistica degli incassi. 

Altre opere sulle frazioni del CDQ sono le più grandi: bretella sbrozzola e parcheggio del cimitero. 

- Un intervento di una partecipante chiede di cambiare la priorità e anziché fare il parcheggio del 

cimitero si potrebbe rifare il fondo ed il manto della stradina di collegamento da Santo Stefano ad 

Offagna. Questa strada nello specifico è ancora “di breccia”. Occorre rifare anche il sistema di 

canalizzazione delle acque. Il Sindaco è conscio dello stato di fatto della strada secondaria e per il 

2013 non rientrerà nei piani di investimento. 

- Il consigliere De Santis chiede una precisazione su chi stabilisce le priorità degli investimenti. Le 

proposte di priorità vengono fatte dalle assemblee pubbliche nelle frazioni  e la giunta comunale se 

ne fa portavoce alla fine di tutte le assemblee. 

- Il consigliere De Santis fa un intervento dicendo che ha l’impressione che questa amministrazione 

non lascerà nulla negli anni successivi. Gli assessori: Francioni e Giacchetti precisano che gli 

investimenti si sono concentrati sulla sicurezza delle scuole. Viene fatto un piano di investimenti 

triennale che verrà realizzato parzialmente nel prox triennio. 

- Il presidente PUGNALONI fa presente che i soldi per il parcheggio del cimitero sarebbero dovuti 

venire dalla vendita delle tombe di famiglia. Quindi i 50.000€ del parcheggio possono essere 

utilizzati per altro. I 100.000€ della scarpata non sono prioritari. La priorità della frazione SONO LE 

STRADE!! Il presidente chiede ufficialmente che prioritariamente vengano messe a posto le strade. 

La scarpata ed il parcheggio del cimitero possono avere priorità secondaria. 

- Si stabiliscono le seguenti priorità per definire come utilizzare i 50-70.000€ destinata alla frazione: 

Asfaltatura Via Monte Cerno priorità 1, manutenzione strade e banchine priorità 2; parcheggio 

cimitero priorità 3; scarpata sotto parcheggio chiesa priorità 4. 

Alle ore 24 l’assemblea viene sciolta. 

 

Il Segretario                       Il Presidente 

          (Marco Cardinali)                              (Silvano Pugnaloni) 


